

*Da ist ein Land der Lebenden und ein Land der Toten,
und die Brücke zwischen ihnen ist die Liebe –
das einzig Bleibende, der einzige Sinn.*

Für uns alle unfassbar und viel zu früh, müssen wir Abschied nehmen von unserem lieben

Paul «Pole» Steffen

10.01.1953 – 15.11.2017

Ganz unerwartet ist er kurz vor seiner mit Freude erwarteten Pension für immer eingeschlafen.

Wir verlieren einen geliebten Lebenspartner, einen herzensguten Vätü, Grösu, Sohn, Bruder, Neffen, Onkel und Freund.

Vergessen werden wir dich nie. In unseren Herzen lebst du weiter.

In Liebe und Dankbarkeit

Therese Fuhrer mit Familie
Nicole Steffen und Thomas Rindisbacher
mit Jannis, Aline und Leanne
Fabien Steffen und Jolanda Blum
mit Lia und Yaro
Katharina Steffen
Peter und Marlene Steffen
mit Andrin und Lorena
René und Olga Steffen
mit Nikita und Maxim
Verwandte, Freunde und Weggefährten
Milan, sein treuer Begleiter

Murten, im November 2017

Traueradresse: Therese Fuhrer, Kirchgässli 20, 3652 Hilterfingen

Auf ausdrücklichen Wunsch des lieben Verstorbenen findet keine Trauerfeier statt. Seine Asche wird im engsten Familienkreis der Natur übergeben.

